

## Asumió la nueva jueza CCTM de El Colorado

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 14 Mayo 2025 13:09

---

En un acto oficial realizado hace instantes en dependencias del Superior Tribunal de Justicia asumió la nueva titular del Juzgado Civil, Comercial, del Trabajo y de Menores N° 7 de la Primera Circunscripción Judicial, con sede en El Colorado, doctora Paola Lorena Gómez.

La flamante magistrada juró ante las autoridades del STJ, el presidente Guillermo Horacio Alucín, el ministro Ariel Gustavo Coll, la ministra Claudia María Fernández, el ministro Marcos Bruno Quinteros y el procurador General, Sergio Rolando López.

La doctora Gómez fue designada por la Legislatura Provincial en la sesión del pasado jueves 8 de este mes (Resolución 3409) tras la terna elevada por el Consejo de la Magistratura de la provincia del concurso de oposición y antecedentes realizado oportunamente.

Luego, por Resolución 194/25, el presidente del STJ, convocó a la referida profesional para que preste el juramento de ley ante el Superior Tribunal de Justicia, en el acto que se desarrolló esta mañana a las 11.

La secretaria de Gobierno, Verónica Priewe inició la ceremonia realizada en el salón “Juan José Paso”, leyendo la resolución legislativa de designación y la convocatoria del STJ, tras lo cual la nueva jueza dio el “si juro”, recibiendo el saludo de los magistrados.

Al hablar en el acto, el doctor Alucín señaló que para el Superior Tribunal siempre es motivo de “satisfacción y orgullo” proceder a la cobertura de cargos que están vacantes, sobre todo cuando la mayoría de los nuevos magistrados o funcionarios son profesionales que se vienen desempeñando en cargos judiciales, lo cual denota que hay una probada experiencia y capacidad para conducir un Juzgado que, por cierto, “no es nada fácil”, acotó.

El magistrado destacó el trabajo coordinado que llevan adelante los diferentes organismos que intervienen en todo el proceso de selección y cobertura de cargos que están vacantes en el Poder Judicial, puntualmente la tarea que lleva adelante el Consejo de la Magistratura; que muchas veces la gente no logra comprender, “pero este tipo de actos demuestran que el trabajo se está haciendo con eficacia y con los resultados esperados”, enfatizó.

Con relación a la nueva jueza, dijo que la doctora Gómez es una funcionaria que ya se venía desempeñando como Defensora que en diversas ocasiones, siendo una empleada judicial con antigüedad y sobrada experiencia, tal como evidenció cada vez que tuvo que subrogar el propio Juzgado. “Por todo esto es que no dudamos de su capacidad ni tampoco de su compromiso que esperamos lo renueve en este desafío que ahora le toca y le cabe desempeñar, así que le deseamos mucho éxitos, paciencia para su familia, como decimos siempre, y este Superior Tribunal tiene las puertas abiertas para evacuar dudas o consultas que quiera realizar “, concluyó.

Al acto de esta mañana asistieron integrantes de la Magistratura y el Funcionariado, empleadas y empleados judiciales, invitados especiales, representantes gremiales y familiares de la nueva jueza.

## Asumió la nueva jueza CCTM de El Colorado

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 14 Mayo 2025 13:09

